

## Zuckersüß in Ochsenfurt - Klasse FW11b erkundet die Südzucker AG

In der Fachpraktischen Ausbildung im Wirtschaftszweig der FOS geht es primär darum, eine umfassende berufliche Handlungskompetenz in den Praktikumsbetrieben zu erwerben. Zusätzlich sollen die Schüler auch im Rahmen von durchgeführten Betriebserkundungen insbesondere die kaufmännische Organisation einschließlich der Fertigungsverfahren von Großunternehmen kennen lernen und die fertigungstechnischen Entscheidungsprozesse nachvollziehen.

So besuchte die Klasse FW 11b am 29.11.2013 mit ihrem Praktikumsbetreuer Herrn StR Martin die Südzucker AG in Ochsenfurt. Die Südzucker AG entwickelte sich von einem ehemals regionalen Zuckerproduzenten zu einem marktführenden, weltweit agierenden Zucker- und Lebens-mittelkonzern mit rund 17.900 Mitarbeitern und einem Jahresumsatz von 7,9 Mrd. €.

Den Schülern wurde während der Exkursion auch bewusst, dass das Unternehmen eine besondere Verantwortung gegenüber der landwirtschaftlichen Produktion und der Qualität seiner Produkte hat, weshalb der Schwerpunkt der Investitionen vor allem im Umweltsektor und nachhaltigem Wirtschaften liegt.

Während der etwa 90-tägigen Kampagne in den Monaten September bis Dezember ist das Werk ununterbrochen im Dreischichtmodell voll ausgelastet. Die tägliche Rübenverarbeitungskapazität in der Kampagne liegt bei ca. 15.000 Tonnen, die jährlich erzeugte Zuckermenge im Werk Ochsenfurt liegt zwischen 220.000 und 340.000 Tonnen.

Zum Abschluss unserer Betriebserkundung bekamen die Schüler noch eine Tüte mit Glückszuckern und verschiedenen Rezeptvorschlägen als "Mitbringsel" mit auf den Nachhauseweg.

StR Martin, Fachpraktische Anleitung und Betreuung Wirtschaft

Zurück